

FDP Wetterau

## **FDP BESUCHT HOTEL K7 IN BAD NAUHEIM**

12.02.2026

---

### **FDP Wetterau im Austausch mit Hotel K7 über Tourismus, Nachhaltigkeit und Standortpolitik**

Bad Nauheim – Vertreter der FDP Wetterau haben das Hotel K7 in Bad Nauheim besucht und sich vor Ort über die aktuelle Lage der Hotelbranche in Bad Nauheim und im Wetteraukreis informiert. An dem Termin nahmen Peter Heidt, ehemaliges Mitglied des Deutschen Bundestages, Jochen Ruths, Kreistagsabgeordneter, Sven Klausnitzer, Stadtverordneter in Bad Nauheim, sowie Leo Jung teil. Ansprechpartnerin des Hauses war Andrea Metz, Front Office Managerin des Hotels.

Für die FDP Wetterau ist der direkte Austausch mit der regionalen Wirtschaft ein zentraler Bestandteil liberaler Politik. Gerade die Tourismusbranche spielt für Bad Nauheim als Kurort eine besondere Rolle. Entsprechend interessierten sich die Liberalen für die wirtschaftliche Entwicklung des Hauses, Investitionsbedingungen und die Perspektiven des Standorts.

Peter Heidt betonte die Bedeutung des Hotels für die Stadt: „Dieses Hotel ist für Bad Nauheim eine absolute Bereicherung. Ob geschäftlich oder privat, auf das Hotel war stets Verlass. Besonders freut mich, dass das Management engagiert ist und die Hotelangelegenheiten gewissenhaft und mit viel Verantwortung führt.“

Das Hotel K7 wurde kürzlich mit einem Familienpreis ausgezeichnet, auf den das Team besonders stolz ist. Diese Auszeichnung unterstreiche aus Sicht der FDP die Qualität und das Engagement des Hauses.

Im Gespräch wurde deutlich, dass ein gutes Arbeitsklima ein wesentlicher

Erfolgsfaktor ist. Die enge Verbindung zwischen den Mitarbeitenden, gemeinsame Freizeitaktivitäten und ein freundschaftliches Miteinander stärken den Betrieb nachhaltig. Für die FDP zeigt sich hier, wie wichtig unternehmerische Verantwortung, Eigeninitiative und Teamkultur für den wirtschaftlichen Erfolg sind.

Ein weiterer Schwerpunkt war das Thema Nachhaltigkeit. Das Hotel erzeugt eigenen Strom über Solarpaneele und speist überschüssige Energie in den Sommermonaten in das städtische Netz ein. Darüber hinaus wird konsequent auf nachhaltige Konzepte gesetzt, unter anderem durch regionale Produkte wie Kaffee aus Bad Nauheim. Das Hotel befindet sich auf dem Weg zur Bio Zertifizierung über die Taunus Touristik und ist bereits als fahrradfreundlicher Betrieb ausgezeichnet. Für die FDP Wetterau zeigt sich hier, dass wirtschaftliches Handeln und ökologische Verantwortung kein Widerspruch sind.

Jochen Ruths, Kreistagsabgeordneter, unterstrich die Rolle des Hauses für den Kurort: „Solche Unternehmen verleihen Bad Nauheim zusätzlichen Charme. Zwischen historischer Atmosphäre und moderner, stilvoller Ausstattung entsteht ein Ort, an dem man sich im Herzen wohlfühlt. Die Tourismusbranche ist hier sehr gut aufgehoben.“

Auch die Frage der regionalen Vernetzung wurde angesprochen. Aus Sicht der FDP Wetterau bietet die touristische Zusammenarbeit innerhalb des Wetteraukreises noch Potenzial. Eine stärkere Abstimmung zwischen Hotels, Plattformen und regionalen Akteuren könnte die Sichtbarkeit der Region weiter erhöhen.

Für die FDP Wetterau bleibt klar: Politik muss Betriebe stärken, zuhören und verlässliche Rahmenbedingungen schaffen. Das Hotel K7 steht exemplarisch für unternehmerischen Einsatz, nachhaltige Investitionen und die Attraktivität des Standorts Bad Nauheim.

Foto v. l. n. r.: Peter Heidt, Sven Klaussnitzer, Andrea Metz, Jochen Rathsund  
Leo Jung